



## Decenas declarados, 8 detenidos, millones en juego y una generación del PAN vinculada

Christian Von Roehrich de la Isla, exdiputado de la Ciudad de México y exalcalde panista, su hermana, y 10 personas más, la mayoría exfuncionarios de la Alcaldía Benito Juárez, son los presuntos involucrados que ha dejado hasta ahora la investigación de la Fiscalía de la Ciudad de México (FGJ-CdMx) por el Cártel Inmobiliario, la trama de corrupción en la que se ha visto involucrada el Partido Acción Nacional (PAN) en la capital.

Por este caso, seis servidores públicos han sido detenidos –incluido el exdelegado Christian Von Roehrich de la Isla–, así como la hermana del exalcalde Sofía “N” y otro empresario de nombre Roberto “N”, mientras que otros cuatro están en calidad de evadidos, indicó en entrevista con *SinEmbargo* el Vocero de la Fiscalía, Ulises Lara. Además está el caso de un exfuncionario detenido por enriquecimiento ilícito cuyo papel en esta trama ha sido investigado.

Además, han sido detenidos Ismael Isauro Chalico García, quien ha ocupado diversos cargos, entre ellos el de Director General de Administración; José Ramón “N”, supervisor de trabajos de la Alcaldía, Alejandro “N”, extrabajador de la demarcación, y el empresario Roberto “N”. Se encuentran evadidos Víctor Mendoza, Director de planeación, Emilio Sordo, Director de Desarrollo Urbano; y Elvia “N” y César “N”, este último trabajador por honorarios. De igual forma ha sido detenido por enriquecimiento ilícito Luis Vizcaíno, exdirector general Jurídico y de Gobierno de Benito Juárez, cuyo papel en la trama, según se ha informado, estaba bajo investigación.

“Tenemos, además, a otros más que están señalados, que era el director de Participación Ciudadana, el Director de Servicios Urbanos, la directora de Planeación y dos personas más que hacían las veces de gestores [de las cuales una ya fue detenida]”, expuso Lara.

En la conferencia de prensa que realizaron con motivo de las acusaciones, tomaron la palabra en defensa del Delegado Marko Cortes, dirigente del PAN; la Alcaldesa Sandra Cuevas; las senadoras Lilly Téllez, Xóchitl Gálvez, y Kenia López Rabadán; Alejandro Moreno, dirigente del PRI; y el Diputado Santiago Creel. De ellos, tres son aspirantes a la candidatura de la alianza para la Presidencia de la República en 2024; mientras que Gálvez, López Rabadán y Taboada han hecho públicos sus deseos de ser candidatos a la Jefatura de Gobierno capitalina.